

Boletín Número 273  
Toluca, México, a 5 de diciembre de 2015.

### **EL IEEM CONTINÚA SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS**

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron Carolina Charbel Montesinos y Alma Berenice Hernández Escobar, Secretaria General del Comité Directivo Estatal y Presidenta del Organismo Nacional de Mujeres del PRI.

La democracia no sólo la hacen los partidos políticos, también la realizan las y los ciudadanos, es un trabajo que se complementa, por ello es necesario conocer las necesidades de la población y hacer las gestiones necesarias a efecto de ofrecer resultados, explicaron durante el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, Carolina Charbel Montesinos y Alma Berenice Hernández Escobar, Secretaria General del Comité Directivo Estatal y Presidenta del Organismo Nacional de Mujeres del Partido Revolucionario Institucional (PRI), respectivamente.

Transmitido en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página del Instituto [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), con la conducción de Rosa María Delgado, en esta emisión se abordó el tema “Confianza y credibilidad ciudadana en los partidos políticos”, durante la cual las representantes del PRI explicaron que trabajan cerca de la ciudadanía, escuchan sus demandas y desarrollan acciones de gestión para atender las necesidades que les plantean, para lo cual se preparan con capacitación y profesionalismo.

Al respecto, Carolina Charbel Montesinos señaló que su partido abraza una profunda tradición municipalista, por lo que están integrando equipos de hombres y mujeres para complementar sus talentos, a fin de que hagan efectivos los principios de su partido y mediante su trabajo de gestión, posteriormente se traduzcan en acciones de gobierno, lo que se debe aplicar bajo los principios partidarios, pues todos los candidatos priístas, además de buenos militantes, deben ser buenos servidores públicos.

Explicó que desde los Ayuntamientos se debe atender la problemática social, por lo que los nuevos gobiernos municipales están obligados a dar resultados a la población, de ahí que a los Delegados, Síndicos y Regidores, les brindan una capacitación permanente para que actúen con profesionalismo durante el ejercicio de sus funciones.

Agregó que los mayores actos de congruencia son los resultados, por ende en el PRI están en una renovación constante y en una observancia plena de su desempeño moral, pues desde su punto de vista la política es un llamado para servir a los demás y es por ello que la autocrítica les ayuda a evaluar su

plataforma política, aunado a que evalúan que las acciones se efectúen con transparencia y mediante la rendición de cuentas. Asimismo, destacó que durante el pasado Proceso Electoral llevaron a la práctica la equidad y paridad de género, tanto horizontal como vertical.

A su vez, Alma Berenice Hernández Escobar precisó que en su partido la confianza se gana cerca de la gente, hablando con la verdad y viendo a los ojos, realizando trabajo día a día, por lo que constantemente profesionalizan a sus cuadros a través del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político A.C. y la Fundación Colosio, para que conozcan y apliquen en sus actividades los principios, los documentos básicos, la estrategia y el plan electoral.

Agregó que en el PRI se tiene la responsabilidad de respaldar a toda la militancia y sumarse a su trabajo, de ahí que al realizar trabajo de campo, buscan “ponerse en los zapatos de la ciudadanía”, ya que solo así se genera la confianza que permite conocer de cerca sus necesidades y carencias, por lo que, precisó, para “tocar puertas” es necesario contar con los elementos que permiten responder a las necesidades e inquietudes que se les plantean, ya que cada día la ciudadanía exige más información y los militantes tienen la obligación de conocer y prepararse para atender a las personas y, sobre todo, hablar con la verdad.

Mencionó que durante las reuniones que ha tenido con diversos sectores sociales, principalmente con las mujeres, se demanda equidad e igualdad, lo que la obliga a defender y proteger a este grupo social contra la violencia política que se vive hoy, la cual no se puede permitir al negarles participar en cargos públicos; sin embargo, en su partido, se ha cumplido con la paridad horizontal y vertical en la postulación de candidatos.

Durante la transmisión, Rosa María Delgado, conductora de esta emisión, proporcionó los diferentes medios que tiene el IEEM para interactuar con la sociedad, a través de su página de internet [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), en donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores y mediante el teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX).

**Atentamente**

**“Tú haces la mejor elección”**  
**Unidad de Comunicación Social**

